



PAN, PRI y PRD dialogan sobre la Electoral

• Por Manuel Velázquez
y Yulia Bonilla

COMO PARTE de las acciones de construcción de la Reforma Política Electoral, los coordinadores de las fracciones parlamentarias del PRI, Rubén Moreira; del PAN, Jorge Romero, y del PRD, Luis Espinoza Cházaro, se reunieron este jueves para abordar el tema.

El priista Rubén Moreira reveló la in-

RUBÉN MOREIRA revela que es un paso para reconciliación de Va por México; no vulnerarán autonomía del INE, reitera

formación sobre este encuentro, el cual podría ser el primer paso para la reconciliación de la alianza Va por México, luego del distanciamiento que tuvieron por la reforma constitucional para ampliar la presencia de las Fuerzas Armadas en labores de seguridad hasta el 2028.

En entrevista, el exgobernador de Coahuila, aseveró que en el encuentro hablaron sobre la Reforma Electoral y la manera en la cual podrían procesarla.

Reiteró que el PRI no vulneraría la autonomía del INE y del Tribunal Electoral, lo que se buscará es fortalecerlos en su labor.

El líder de la bancada dijo que durante un Space que tuvo con diputadas de su bancada coincidieron en que el Presupuesto de Egresos de la Federación 2023 es centralista, limitado y poco estratégico, por lo cual, trabajan en un rediseño para hacer la reasignación de gasto de aquellos recursos que están sobreestimados.